

さやまの今本

夏・河童物語

夏になりますと、あちこちの水辺から河童の話が聞こえます。

河童は水辺に住む妖怪変化といわれ、河童のわび証文(所沢市の柳瀬川)河童の伊勢参り(川越市小畔川)など、入間川周辺にはたくさん河童伝説があります。

入間川笹井の、タケが淵には、タケ坊と呼ばれ



るいたずら好きの河童がいました。井草(川島町)のケサ坊河童と久米(所沢市)のまんたら河童と大変仲がよく、近郷近在では三大河童として有名だったそうです。

ちょうどお盆の暑い日、水辺で遊んでいた子どもを見つけ、はらわたを抜いてやろうと近づいたところ、子どもは持っているまんじゅうを食べ始めました。

「わあーっ！これはたまらん」

タケ坊は大慌てで淵の中に逃げ込みました。

これは、お仏壇に供えてあったまんじゅうで、お線香のおいが染みついていたのです。河童は、お線香のおいが大嫌いだそうです。

入曽不老川の、べえっくび淵にも白い河童がいて、地下水脈を通り、入間川の鵜ノ木あたりまで遊びに行くとか、権現橋の下に河童が住んでいたなどの伝説もあります。

市民の作品展

俳句

狭山市俳句連盟の選による作品を掲載します。

宇宙より戻りしごとく昼寝寛

栗原 憲司

日盛りや気分体力振り絞る

中野 湖月

青鷲や歯科医三代つづく門

富所 利三

魚へんは魚の数ほど夏の月

前田美智子

休みなく動くクレイン日の盛り

宮岡 光葉

ひと言で足りる挨拶山涼し

鈴木謙二郎

思慮深く角動かせりかたつむり

吉岡佐賀栄

編集後記

今年は、梅雨明けとともに、猛暑が続き、熱中症になって病院に搬送される方のニュースが、毎日のようにテレビや新聞で取り上げられています。広報課では、炎天下で取材をすることもあります。そこで、熱中症にならないように心がけているのは、まず暑さを避けることです。屋外では帽子をかぶり、また、のどが渇いていなくても、水分補給に心がけています。

家の中なら大丈夫ということはありません。まだまだ暑い日が続きますので、暑さ対策とこまめな水分補給をしてください。なお、熱中症の予防法や対処法は、ホームページやモバイルサイトに掲載していますので、ぜひご覧ください。

分かるかな？

今月の写真クイズ

写真は、今月号に掲載した写真の拡大写真です。何ページの何の写真でしょうか？



正解者の中から、抽選で5名に記念品を差し上げます。官製はがきで広報課までお送りください。なお、答えと一緒に広報さやまを見て感じたことなど、ご意見もお待ちしています。締切り8月31日7月号の答え



8ページ・市民リレー・私の宝物の創作人形の写真でした。

👁️で見る「さやま」

人口と世帯(市民課) 8月1日現在。()内は前月比
住民基本台帳人口 外国人登録人口

男 78,715人(- 8人) 945人(- 16人)
女 76,546人(+ 21人) 1,263人(- 11人)

合計 155,261人(+ 13人) 2,208人(- 27人)

世帯 63,994世帯(- 4世帯) 1,607世帯(- 12世帯)

7月の火災・救急件数(消防本部)

火災件数 1件(建物1件)

救急出動件数 574件(搬送人員525人)

交通事故・刑法犯罪件数(狭山警察署)

交通事故 1,892件(人身事故482件 内死者1人、
物件事故1,410件)

刑法犯罪 1,074件(侵入窃盗89件、車上狙い1163件、
自動車盗等53件、その他769件)

平成22年1月1日~7月15日の累計(概数)



公式モバイルサイトの二次元コード
二次元コードに対応した携帯電話で
読み取ると簡単にアクセスできます